
Ata nº 001/2023

Ata da Sessa	o Extraordina� ria do dia vinte e cinco de janeiro de dois mil e
vinte tre�s, do Segundo Perí�odo Legislativo da De�cima Quarta Legislatura da
Ca�mara  Municipal  de  Vereadores  de  Barros  Cassal,  situada  na  Rua  John
Kennedy n° 240, destinado aos trabalhos do Legislativo Municipal,  com a
presença  do  presidente  IVONIR  CAMARGO  ORTIZ,  vereadores  Valdinei
Eberton Borges Correia e Zaimar Claudiano da Costa da bancada do PSB,
Joviano Zago e Romeu Lopes de Oliveira da bancada do MDB, Alexandre
Cardoso de Moreira, Moacir de Oliveira Ortiz e Valdemir Nolli da bancada
Progressista. Vereadora  ausente  Adriana  Fornari  Landim  da  bancada  do
PSD.  A presente sessa	o  teve iní�cio  às quatorze horas e cinco minutos,
quando  o  presidente  da  Ca�mara  de  Vereadores  Ivonir  Camargo  Ortiz
declarou aberta a Sessa	o Extraordina� ria, fez sua saudaça	o a todos os colegas
vereadores, visitantes. Dando iní�cio aos trabalhos, solicita que o secreta� rio
vereador  Valdinei  Eberton  Borges  Correia  leia  o  Expediente  Legislativo:
PROJETO DE LEI N° 001 DE 24 DE JANEIRO DE 2023. Concede reajuste de
vencimentos  e  sala� rios  aos  servidores  pu� blicos  do  poder  legislativo  do
municí�pio de Barros Cassal.  PROJETO DE LEI N° 002 DE 24 DE JANEIRO
DE 2023. Concede reajuste de vencimentos e sala� rios aos agentes polí�ticos
de Barros Cassal.  PROJETO DE LEI N° 003/2023. Autoriza reajuste vale
alimentaça	o  dos  servidores  ativos  da  Ca�mara  de  Vereadores  de  Barros
Cassal e da�  outras provide�ncias. O presidente solicita que o secreta� rio leia o
Expediente do Executivo: PROJETO DE LEI Nº 009 DE 24 DE JANEIRO DE
2023. Concede Revisa	o Geral Anual dos Servidores Pu� blicos Municipais e os
Agentes  Polí�ticos  do  Poder  Executivo  do  Muní�cipio  de  Barros  Cassal.  O
presidente  agradece  o  secreta� rio  e  passa  a  palavra  ao  relator  vereador
Zaimar Claudiano da Costa, para que diga se os Projetos de Lei esta	o em
condiço	 es de irem a;  plena� rio para serem discutidos e votados. O vereador
Zaimar fala que A COMISSA< O DE CONSTITUIÇA< O, LEGISLAÇA< O E REDAÇA< O
FINAL DECIDIU POR UNANIMIDADE QUE OS PROJETOS DE LEIS DO PODER
LEGISLATIVO DE Nº 001,  Nº 002 E Nº 003/2023 E PROJETO DE LEI DO
PODER  EXECUTIVO  Nº  009/2023,  ESTA< O  EM  CONDIÇO< ES  DE  IREM  AE
PLENAF RIO PARA SEREM DISCUTIDOS E VOTADOS. O presidente agradece o
vereador Zaimar e coloca o Projeto de Lei do Poder Legislativo de Nº 001 de
24  de  janeiro  de  2023  em  discussa	o.  Na	o  ha�  manifestos  por  parte  dos
vereadores, o presidente coloca o mesmo em votaça	o: E declara aprovado
o Projeto de Lei do Poder Legislativo Nº 001 de 24 de janeiro de 2023
por unanimidade entre os presentes. Coloca o Projeto de Lei do Poder
Legislativo  de  Nº  002  de  24  de  janeiro  de  2023  em  discussa	o.  Na	o  ha�
manifestos  por  parte  dos  vereadores,  o  presidente  coloca  o  mesmo  em
votaça	o:  E declara aprovado o Projeto de Lei do Poder Legislativo Nº
002 de 24 de janeiro de 2023 por unanimidade entre os presentes.



Coloca o Projeto de Lei do Poder Legislativo de Nº 003/2023 em discussa	o.
Na	o ha�  manifestos por parte dos vereadores, o presidente coloca o mesmo
em votaça	o:  E declara aprovado o Projeto de Lei do Poder Legislativo
Nº 001 de 24 de janeiro de 2023 por unanimidade entre os presentes.
Coloca o Projeto de Lei do Poder Executivo de Nº 009 de 24 de janeiro de
2023  em  discussa	o.  O vereador  Alexandre  questiona  quais  os  í�ndices
foram  usados  para  que chegassem  a  esse  valor. Na	o  havendo  mais
manifestos  por  parte  dos  vereadores,  o  presidente  coloca  o  mesmo  em
votaça	o: E declara aprovado o Projeto de Lei do Poder Executivo de Nº
009 de 24 de janeiro de 2023 por unanimidade entre os presentes. Na	o
havendo mais assuntos a tratar,  o  presidente  Ivonir  declara  encerrada a
presente sessa	o a; s quatorze horas e trinta e tre�s minutos. Sala das sesso	 es
25 de janeiro de 2023. Lavrada a presente ata que depois de aprovada sera�
assinada pelo  presidente e  secreta� rio.  Digo que nem tudo que foi  falado
aqui,  esta�  constado  em  ata,  mas  que  ficara�  gravado  para  qualquer
esclarecimento.  Roberta  de  Freitas  Borges,  Assessora  do  Legislativo
Municipal.


